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ABSTRAK 
 

 

 Skripsi dengan judul “Pengaruh Model Discovery Learning Terhadap 

Peningkatan Self-efficacy dan Komunikasi Matematis Siswa Kelas VIII MTsN 8 

Tulungagung” oleh Dwi Nurmayanti, NIM 12204193148 yang dibimbing oleh 

Bapak Beni Asyhar, S.Si, M.Pd. 

 

Kata Kunci: Discovery Learning, Self-efficacy dan komunikasi matematis 

 

 Dalam pelaksanaan pembelajaran matematika banyak kita temukan 

rendahnya pemahaman siswa terhadap konsep matematika. Hal ini dapat 

disebabkan karena beberapa hal, diantaranya yakni karena rendahnya Self-efficacy 

dan komuikasi matematis siswa. rendahnya Self-efficacy menjadikan siswa 

kekurangan dukungan terhadap minat belajarnya. Sedangkan rendahnya 

komunikasi matematis siswa menjadikan siswa tidak memahami dengan baik 

konsep matematika. Salah satu alternatif yang dapat dipakai dalam peningkatan 

Self-efficacy dan juga komunikasi matematis adalah meggunakan model 

Discovery Learning. Hal ini karena Discovery Learning merupakan model 

pembelajaran yang melatih siswa untuk menemukan hipotesis jawaban sendiri 

berdasarkan hasil observasi terhadap suatu masalah sehingga siswa mampu aktif 

dan kegiatan pembelajaran lebih bermakna. Dengan demikian model Discovery 

Learning diasumsikan dapat meningkatkan Self-efficacy dan komunikasi 

matematis siswa. 

  

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Mengetahui pengaruh model Discovery 

Learning terhadap peningkatan Self-efficacy siswa kelas VIII MTsN 8 

Tulungagung. 2) Mengetahui pengaruh model Discovery Learning terhadap 

peningkatan komunikasi matematis siswa kelas VIII MTsN 8 Tulungagung. 3) 

Mengetahui pengaruh model Discovery Learning terhadap peningkatan Self-

efficacy dan komunikasi matematis siswa kelas VIII MTsN 8 Tulungagung. 

  

Pedekatan pada penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dengan Jenis 

penelitian eksperimen. Kemudian desain penelitian yang peneliti gunakan adalah 

quasi-eksperimental design dengan rancangan post-test only non-equivalent 

control group desaign. Sampel yang peneliti gunakan adalah 2 kelas, yakni kelas 

F yang bejumlah 24 sebagai kelas eksperimen da kelas E yang berjumlah 24 

sebagai kelas kontrol. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam 

penelitian ini adalah tes dan angket. Data yang diperoleh dianalisis dengan 

menggunakan uji MANOVA (Multivariate Analysis of Varians). 

 

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) ada pengaruh model Discovery 

Learning terhadap Self-efficacy siswa kelas VIII di MTsN 8 Tulungagung 2) ada 

pengaruh model pembelajaran Discovery Learning terhadap komunikasi 

matematis siswa kelas VIII di MTsN 8 Tulungagung 3) ada pengaruh model 

Discovery Learning terhadap self-efficacy dan komunikasi matematis siswa kelas 

VIII di MTsN 8 Tulungagung. 
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ABSTRACT 
 

 

Thesis with the title “The Effect of the Discovery Learning Model on 

Increasing Self-efficacy and Mathematical Communication of Grade VIII Students 

of MTsN 8 Tulungagung” by Dwi Nurmayanti, NIM 12204193148. Advisor by 

Mr. Beni Asyhar, S.Si, M.Pd. 

 

Keywords: Discovery Learning, Self-efficacy and mathematical communication 

 

In the implementation of learning mathematics, we find that there is a low 

understanding of students' understanding of mathematical concepts. This can be 

caused by several things, including the low Self-efficacy and students' 

mathematical communication. low Self-efficacy makes students lack support for 

their interest in learning. Meanwhile, students' low mathematical communication 

makes students do not understand well mathematical concepts. One alternative 

that can be used in increasing Self-efficacy as well as mathematical 

communication is to use the Discovery Learning model. This is because 

Discovery Learning is a learning model that trains students to find their own 

answer hypotheses based on observations of a problem so that students are able to 

be active and active. more meaningful learning. Thus the learning model of 

Discovery Learning is assumed to be able to increase students' Self-efficacy and 

mathematical communication. 

 

This research aims to: 1) Determine the effect of the Discovery Learning 

model on increasing the Self-efficacy of class VIII students at MTsN 8 

Tulungagung. 2) Knowing the effect of the Discovery Learning model on 

improving the mathematical communication of class VIII MTsN 8 Tulungagung. 

3) Knowing the effect of the Discovery Learning model on increasing Self-

efficacy and mathematical communication of class VIII MTsN 8 Tulungagung. 

 

 The approach to this research is a quantitative approach to the type of 

experimental research. Then the research design that the researchers used was a 

quasi-experimental design with a post-test only non-equivalent control group 

design. The sample that the researcher used was 2 classes, namely class F which 

totaled 24 as the experimental class and class E which totaled 24 as the control 

class. Data collection methods used in this study were tests and questionnaires. 

The data obtained were analyzed using the MANOVA (Multivariate Analysis of 

Variances) test. 

 

The results of the research show that: 1) there is an influence of the 

Discovery Learning model on the Self-efficacy of class VIII students at MTsN 8 

Tulungagung 2) there is an influence of the Discovery Learning model on the 

mathematical communication of class VIII students at MTsN 8 Tulungagung 3) 

there is an influence of the Discovery Learning model on Self-efficacy and 

mathematical communication of class VIII students at MTsN 8 Tulungagung. 
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 صالملخ

 

 

" رأصٍش ّٔٛرط اٌزؼٍُ ثبلاوزشبف ػٍى صٌبدح اٌىفبءح اٌزارٍخ ٚاٌزٛاصً  اٌؼًٍّ ثبٌّٛظٛعاٌجحش 

سلُ  لذ وزجزٗ: دٚي ٔٛسِبٌبٔزً.رٌٛٛٔظ أعٛٔظ "  8 اٌّذسسخ اٌسٌٕٛخ اٌحىٍِٛخ اٌشٌبظً ٌٍفئخ اٌضبِٕخ فً

لإسلاٍِخ اٌحىٍِٛخ لسُ رذسٌس اٌشٌبظٍبد وٍٍخ اٌزشثٍخ ٚػٍَٛ اٌزذسٌسٍخ، عبِؼخ ا .21132240228اٌمٍذ: 

 رٌٛٛٔظ أعٛٔظ. اٌّششف : ثًٕ أشٍبس اٌّبعسزٍش. 

 

 اٌىٍّخ اٌشئٍسٍخ: اٌزؼٍُ ثبلاوزشبف ٚاٌفؼبٌٍخ اٌزارٍخ ٚاٌزٛاصً اٌشٌبظً.

 

ب ِٕخفعًب ٌفُٙ اٌطلاة ٌٍّفبٍُ٘ اٌشٌبظٍخ. ٌّىٓ  ًّ ػٕذ رطجٍك رؼٍُ اٌشٌبظٍبد، ٔغذ أْ ٕ٘بن فٙ

ً رٌه اٌىفبءح اٌزارٍخ إٌّخفعخ ٚاٌزٛاصً اٌشٌبظً ٌٍطلاة. أخفبض أْ ٌحذس ٘زا ثسجت ػذح أشٍبء، ثّب ف

اٌىفبءح اٌزارٍخ ٌغؼً اٌطلاة ٌفزمشْٚ إٌى دػُ ا٘زّبُِٙ ثبٌزؼٍُ. ٚفً اٌٛلذ ٔفسٗ، فإْ اٌزٛاصً اٌشٌبظً 

ً إٌّخفط ٌٍطلاة ٌغؼً اٌطلاة لا ٌفّْٙٛ اٌّفبٍُ٘ اٌشٌبظٍخ عٍذًا. أحذ اٌجذائً اٌزً ٌّىٓ اسزخذاِٙب ف

صٌبدح اٌىفبءح اٌزارٍخ ٚاٌزٛاصً اٌشٌبظً ٘ٛ اسزخذاَ ّٔٛرط اٌزؼٍُ ثبلاوزشبف. ٚرٌه لأْ اٌزؼٍُ ثبلاوزشبف 

٘ٛ ّٔٛرط رؼًٍٍّ ٌذسة اٌطلاة ػٍى إٌغبد فشظٍبد الإعبثخ اٌخبصخ ثُٙ ثٕبءً ػٍى ِلاحظبد ِشىٍخ ِب 

. ٚثبٌزبًٌ، ٌفُزشض أْ ّٔٛرط ثحٍش اٌطلاة لبدسْٚ ػٍى أْ ٌىٛٔٛا ٔشٍطٍٓ ٚٔشطٍٓ. رؼٍُ أوضش ٚظٛحب

 اٌزؼٍُ ٌٍزؼٍُ ثبلاوزشبف لبدس ػٍى صٌبدح اٌىفبءح اٌزارٍخ ٌٍطلاة ٚاٌزٛاصً اٌشٌبظً.

 

( رحذٌذ رأصٍش ّٔٛرط اٌزؼٍُ ثبلاوزشبف ػٍى صٌبدح اٌىفبءح اٌزارٍخ 2رٙذف ٘زٖ اٌذساسخ إٌى: 

( ِؼشفخ رأصٍش ّٔٛرط اٌزؼٍُ 1رٌٛٛٔظ أعٛٔظ  8ٌطلاة اٌصف اٌضبِٓ فً اٌّذسسخ اٌسٌٕٛخ اٌحىٍِٛخ 

( 0رٌٛٛٔظ أعٛٔظ  8ثبلاوزشبف ػٍى رحسٍٓ الارصبي اٌشٌبظً ٌٍفئخ اٌضبِٕخ فً اٌّذسسخ اٌسٌٕٛخ اٌحىٍِٛخ 

ِؼشفخ رأصٍش ّٔٛرط اٌزؼٍُ ثبلاوزشبف ػٍى صٌبدح اٌىفبءح اٌزارٍخ ٚاٌزٛاصً اٌشٌبظً ٌٍفئخ اٌضبِٕخ اٌّذسسخ 

 رٌٛٛٔظ أعٛٔظ. 8اٌسٌٕٛخ اٌحىٍِٛخ 

 

ٔٙظ ٘زا اٌجحش ٘ٛ ٔٙظ وًّ ٌٕٛع اٌجحش اٌزغشٌجً. صُ وبْ رصٍُّ اٌجحش اٌزي اسزخذِٗ 

اٌجبحضْٛ ػجبسح ػٓ رصٍُّ شجٗ رغشٌجً ِغ رصٍُّ ِغّٛػخ ظبثطخ ثؼذ الاخزجبس فمػ غٍش ِىبفئ. وبٔذ 

ٚثٍغ  E ٚاٌفئخفئخ رغشٌجٍخ  12ٚثٍغ ِغّٛػٙب  F اٌؼٍٕخ اٌزً اسزخذِزٙب اٌجبحضخ ػجبسح ػٓ صٕفٍٓ ّ٘ب فئخ

فئخ ظبثطخ. وبٔذ غشق عّغ اٌجٍبٔبد اٌّسزخذِخ فً ٘زٖ اٌذساسخ ػجبسح ػٓ اخزجبساد  12ِغّٛػٙب 

اٌزحًٍٍ ِزؼذد  MANOVA (ٚاسزجٍبٔبد. رُ رحًٍٍ اٌجٍبٔبد اٌزً رُ اٌحصٛي ػٍٍٙب ثبسزخذاَ اخزجبس

 )اٌّزغٍشاد ِٓ اٌفشٚق

 

ٛرط اٌزؼٍُ ثبلاوزشبف ػٍى اٌىفبءح اٌزارٍخ ٌطلاة ( ٕ٘بن رأصٍش 2ٌّٕرظٙش ٔزبئظ اٌذساسخ ِب ًٌٍ: 

( ٕ٘بن رأصٍش ٌّٕٛرط اٌزؼٍُ ثبلاوزشبف ػٍى 1رٌٛٛٔظ أعٛٔظ.  8اٌصف اٌضبِٓ فً اٌّذسسخ اٌسٌٕٛخ اٌحىٍِٛخ 

( ٕ٘بن رأصٍش 0رٌٛٛٔظ أعٛٔظ.  8الارصبي اٌشٌبظً ٌطلاة اٌصف اٌضبِٓ فً اٌّذسسخ اٌسٌٕٛخ اٌحىٍِٛخ 

زشبف ػٍى اٌىفبءح اٌزارٍخ ٚاٌزٛاصً اٌشٌبظً ٌطلاة اٌصف اٌضبِٓ فً اٌّذسسخ اٌسٌٕٛخ ٌّٕٛرط اٌزؼٍُ ثبلاو

 رٌٛٛٔظ أعٛٔظ  8اٌحىٍِٛخ 


